



# Faustball Neuendorf

Bericht vom Sonntag, 11. Mai 2025

## Nullrunde für die Damen



In der dritten Runde der aktuellen Faustballmeisterschaft trat unser Damen-Team gegen Elgg-Ettenhausen und Kreuzlingen an.

Das erste Spiel hatten wir gegen Elgg-Ettenhausen. Obwohl wir das Spiel deutlich verloren haben, konnten wir Elgg-Ettenhausen doch ein wenig herausfordern und ihnen einige spannende Ballwechsel abverlangen. Es war eine lehrreiche Erfahrung, bei der wir unsere Stärken erkennen und an unseren Schwächen arbeiten konnten.

Im zweiten Spiel standen wir Kreuzlingen gegenüber. Hier mussten wir uns leider klar mit 0:3 geschlagen geben. Trotz der Niederlage haben wir alles gegeben und versuchen, in den kommenden Spielen noch besser aufzutreten und unsere Leistung zu steigern.

Wir freuen uns auf die nächsten Begegnungen und geben weiterhin unser Bestes!

Foto: Michael Gnos / Swiss Faustball